
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
表 彰               米山奨学金贈呈 
 ◎マルチプルフェロー       謝 永喆さん 
    金田 実会員 

 
 
 
 

   
 
１１月２１日(月)第２７５３例会記録 

◎お客様 
 ガバナー補佐  小林誠和様（三木みどり RC） 
 三木みどり RC  二杉智幸様 
 三木みどり RC  池町雄介様 
◎出席･･･会員数 47 名（出席免除会員 9 名）  

出席 36 名 欠席 10 名 
 

会長の時間      大西義文会長 
秋が深まり、この地域においても 

紅葉の見頃の季節となりましたが、 
同時に、クリスマスソングも耳に 
するようになりました。来週から 
師走に入ります。一年が過ぎるの 
は早いものです。 
昨日は 3 年ぶりに「にしわき産業フェスタ」が開催

されました。社会奉仕委員会では“もちつき”、R 財団
委員会では“ポリオ募金活動”でフェスタに参加し、た
くさんのメンバーにご協力いただきました。多くの
方に募金をしていただいた中で、小さな子供たちが
自分の財布から募金箱に入れてくれる姿は愛らしさ
と感動を与えてくれました。一生懸命貯めたお金を
善意の心を抱いて自分の手から募金してくれたので
しょう。貴重な体験ができ、心温まる一日でした。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 
（来 信） 
〇ガバナー事務所より、 
・第 38 回インターアクト年次大会について 
  11 月 23 日(水・祝) 於：ネスタリゾート神戸 
・メルボルン国際大会日本人親善朝食会のご案内 
  2023 年 5 月 28 日(日) 
（報 告） 
・昨日は産業フェスタのお餅つきとポリオ募金活動
を行いました。皆さんの善意で寄せられたポリオ根
絶募金は 41,829 円でした。ロータリー財団のポリオ
基金に送金させていただきます。ご協力いただいた
皆様、ありがとうございました。 
 
東播第３グループ IMのご案内 
◎池町雄介 IM 実行委員長 
 開催日：2023 年 2 月 4 日(土) 14：00～ 
 場 所：ネスタリゾート神戸 
 講 演：「これからの教育に今一番必要なこと」 
 講 師：平田オリザ氏 
多数の皆様のご参加をお願いします。 
 
委員会報告 
〇親睦活動委員会             金田 実委員長 
 次週の例会は親睦家族例会となっております。バ
スでご参加の皆様はワクチン 3 回接種証明と身分証
明をご持参ください。よろしくお願いいたします。 

ニコニコ箱 
小林誠和ガバナー補佐（三木みどり RC） 
二杉智幸様(三木みどり RC)   
池町雄介様(三木みどり RC)   
藤阪会員  昨日の産業フェスタにおいて皆さんの

おかげでたくさんの募金が集まりまし
た。これで、多くの子供達の命が救われ
ます。感謝します。 

大西会員  昨日の産業フェスタ、社会奉仕委員会・
R 財団委員会事業、たくさんの方々に
ご出席頂き、感謝！ 

藤井(雅)会員 昨日のもちつきにご参加の皆様には、
大変お世話になり有難うございました。 

 

                      

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2680地区

 
№１８ 第２７５４回  令和４年１１月２７日 

 
今週の歌：それでこそロータリー 

 

プログラム   

     「親睦家族例会」 

会長 大西義文     幹事 村上康憲 
例会日 月曜日 12:30－13:30 

例会場 西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局 西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

  RIテーマ ： イマジン ロータリー  ～ＩМＡＧＩＮＥ  ROTARY～ 

 

 

 

 
 

 

 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2RioFZ4oPleKgcAEDmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsNTFybXF2BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMxBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=1647lgigp/EXP=1593518648/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E8%A5%BF%E8%84%87%E5%B8%82%E3%81%AE%E3%83%9E%E3%83%BC%E3%82%AF


大西会長のテーマ ： “ありがとう”の感謝 !  Enjoy  Rotary  Life 

 

東口会員  昨日の産業フェスタでは、お世話にな
りました。ありがとうございました。 

竹内会員  昨日は産業フェスタお疲れ様でした。 
村上会員  昨日のもちつきに参加の皆さんお疲れ

様でした。 
井上会員  昨日の産業フェスタ、もちつき、大西会

長他皆様に大変お世話になりました。 
蘆田会員  すみません。早退させて頂きます。 
數原会員  5RC ゴルフ大会並びに産業フェスタ参

加の皆様お疲れ様でした。 
※本日のニコニコ           35,000 円 
※本年度累計額（11/21現在）     721,000円   
 
プログラム  
◎細田俊之会員 
本日は、急遽、国際奉仕委員会の 

担当となりました。委員長としてご 
期待に添えるものになるかどうか分 
かりませんが、どこかひとつの国に 
でも興味を持ってもらえたらと思い、 
ドイツのノイシュヴァンシュタイン城についてお話
させていただこうと思います。その国の文化を知ろ
うとするには関心を持ってもらうことが大事です。
少しでも外国に関心を持ってもらえたら幸いです。 
その前に、今年度、国際奉仕委員会の活動について

報告いたします。10 月 4～6 日、富良野ロータリーク
ラブへの訪問を実施しました。新富良野プリンスホ
テルで美味しい食事をいただきながらの懇親会や富
良野市役所表敬訪問。市長、助役との会談の様子は地
元の新聞にも掲載され、本当に有意義な時間を過ご
す事ができました。このように当クラブと富良野ロ
ータリークラブの交流が出来ました事は本当に良か
ったと思っておりますが、国内の活動にしたという
事で、国際奉仕委員長の務めを果たしていないとい
う厳しい指摘を受けました。今年度はコロナ後遺症
で苦しんでいる方を身近に見ておりますので、皆様
の健康を第一に考え、海外ではなく国内での交流と
させて頂きました。私がロータリークラブに入会し
てから、2012 年のバンコク大会、2014 年のシドニー 
大会、2016 年のソウル大会に参加しましたが、ソウ
ル大会以降 7 年間は国際大会に参加していないよう
です。参加希望者がなかった事と最近ではコロナの
影響で国際大会が中止やリモートになったからです。
今年度は何とか活動したいということで、会長、幹事
と相談し、西脇市と友好都市である富良野市の富良
野 RC 表敬訪問を実施しましたので、ご理解賜ります
ようよろしくお願いいたしま 
さて、それでは、“ノイシュヴァンシュタイン城”に

ついて説明させて頂きます。私が訪れて良かった観
光地のひとつで「眠れる森の美女」のお城だけでなく、 
ディズニー映画「シンデレラ」にも登場するお城の 

 
 

モデルとなったお城です。観光するだけでも十分に
見応えはあるのですが、そこに、プラスして、築城に
関わった第 4 代バイエルン国王ルートヴィヒ 2 世と
作曲家ワーグナーについて知っておくと、より一層、
感慨深いものになると思いましたので、今回、その二
人について簡単に話をさせていただきます。 
なぜ、王がワーグナーに、これ程までに魅了された

のか不思議でしたので、調べてみました。王が幸せな
幼少時代を過ごした城は、中世騎士物語の壁画が描
かれており、16 歳の時にワーグナーによって中世騎
士物語がオペラ化されたのを観て、熱狂し、ワーグナ
ーを神聖視したからだと分かりました。父の他界に
より 18 歳で王位についたルートヴィヒ 2 世ですが、
王になって初めての仕事がワーグナーを招くことだ
ったと言われています。王のワーグナーへのあまり
の傾倒ぶりと莫大な出費に危機感を抱いた政府の画
策もあって、ワーグナーは 1 年余でミュンヘンを退
去しました。その後も王はワーグナーを援助し続け、
ワーグナーとの仲を裂かれた王が狂ったように建て
た数々の城は、今ではバイエルン州の大きな観光資
源となっています。「狂王」と呼ばれてわずか 40 歳
で非業の死を遂げた王ですが、皮肉なことに、その浪
費を補って余りある財産を後生に残してくれたと言
われています。 
 少しお渡しした資料について話をさせていただき
ます。 

― 紙面の都合上、省略 ― 
 余談ですが、前回の家族例会では宝塚歌劇で作曲
家リストの話を観劇しましたが、リストは若い頃か
らワーグナーを理解して援助しており、晩年のワー
グナーはリストの娘コージマと結婚しました。前回
の家族例会と少し繋がりましたので、話をさせてい
ただきました。 
 以上、簡単ではありますが、ノイシュヴァンシュタ
イン城についての話を終わらせていただきます。い
つか、ノイシュヴァンシュタイン城を訪れられた時
に、今日の私の卓話を思い出してくださることがあ
れば、国際奉仕委員長の務めを果たせたかなぁと思
います。 
 
◎「播磨風土記」 藤原悦男会員 
①「播磨国風土記」編纂がはじまる 
②「正史」と「地誌」「時間と空間」 
③ 現存する「風土記」 

常陸国(茨城県)、播磨国(兵庫県)、 
出雲国(島根県)、豊後国(大分県)、 
肥前国(佐賀県、長崎県) 

④「播磨国風土記」の様式 
⑤ 応神天皇と賀毛郡 
⑥ 古墳の年代・根日女の時代 
⑦「播磨国風土記」賀毛郡条 
 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                     

 12 月 5 日(月)  片山市長市政報告      12 月 12 日(月) 担当：会長ｴﾚｸﾄ・副幹事・副 SAA   

 12 月 19 日(月) クリスマス例会       12 月 26 日(月) 休 会   

 

 

 

 

 

 


